

# 地域の支え続けていくことを決意 ものづくり

## 新潟県央工業高校創立110周年記念式典

# 全校生徒、同窓会員、来賓など500人出席

三条市東成寺、県立新潟県工業高校 松原直樹校長・生徒百八十二人と、創立110周年記念式典実行委員会（実行委員長 松嶋嘉彦同窓会長）は、二十七日午後一時から同校講堂で、創立百周年記念式典を開き、全校生徒や来賓など関係者合わせて約五百人が学びの節目を祝い、今後の地域のものづくりの産業を支え続けることを誓った。



校歌を唱える生徒

新置工業高校の八十二年（昭和五二年）に創立された三条市東成寺の工業高校が、昭和二十二年（一九四七年）に改称して、昭和二十七年（一九五二年）に現在の校名に改称した。この日、創立百周年記念式典が、同校講堂で開かれ、全校生徒や来賓など関係者合わせて約五百人が学びの節目を祝い、今後の地域のものづくりの産業を支え続けることを誓った。

2023年（令和5年）  
10月29日 三條新聞



開会あいさつをする松嶋実行委員長

式辞を述べる松原校長

松嶋実行委員長は、開会あいさつで、本校が創立110周年を迎えるにあたり、本校の歴史を振り返り、今後の発展を期すことを述べた。松嶋氏は、本校が創立110周年を迎えるにあたり、本校の歴史を振り返り、今後の発展を期すことを述べた。松嶋氏は、本校が創立110周年を迎えるにあたり、本校の歴史を振り返り、今後の発展を期すことを述べた。



祝辞を述べる滝沢三条市長

喜びの言葉を述べる鈴木生徒会長

滝沢市長は、祝辞で、本校が創立110周年を迎えるにあたり、本校の歴史を振り返り、今後の発展を期すことを述べた。鈴木生徒会長は、喜びの言葉を述べ、本校の歴史を振り返り、今後の発展を期すことを述べた。

# 鈴木悠太生徒会長 「輝かしい歴史と伝統を継承し、引き継いでいきたい」

引継ぎ継承して地域の支えが、先陣が築き上げた歴史と伝統を継承し、引き継いでいきたい。鈴木悠太生徒会長は、創立110周年記念式典で、本校の歴史を振り返り、今後の発展を期すことを述べた。

# スーパードンゴ・マシンの面白おとなになって、世の中を楽しんでほしい

スーパードンゴ・マシンの面白おとなになって、世の中を楽しんでほしい。坂井良宏さんは、父の手に憧れて、父の会社に入社し、父の会社で働くようになった。坂井良宏さんは、父の手に憧れて、父の会社に入社し、父の会社で働くようになった。



「スーパードンゴ・マシンの面白おとなになって、世の中を楽しんでほしい」

カキのトランプ  
キドクスター  
2023年10月29日